



16^E - APPELER DES PERSONNES ISOLÉES GRÂCE AU DISPOSITIF « ALLÔ COMMENT ÇA VA ? » DE LA CROIX ROUGE FRANÇAISE

L'association

La Croix-Rouge française est une association de 54 000 bénévoles engagé.e.s depuis près de 150 ans sur de nombreux fronts de la lutte contre les précarités

Lieu de la mission

12 rue Chardin 75016 Paris

La mission

En France, 1 personne sur 10 souffre d'isolement social, et ce risque d'isolement se trouve aujourd'hui accru par les mesures de confinement.

Le dispositif « Allô comment ça va ? » permet aux bénévoles et bénévoles d'un jour d'appeler les personnes identifiées comme isolées sur le territoire parisien, pour :

- Prendre de leurs nouvelles régulièrement ;
- Les rassurer et diffuser les bonnes informations sur le COVID-19 ;
- Leur offrir la possibilité de maintenir un lien social malgré le confinement ;
- Les orienter vers les dispositifs sociaux pertinents.

Chaque créneau débute par 45mn de formation par un coordinateur.

Règles sanitaires mises en place par l'association : des masques chirurgicaux et du gel hydroalcoolique sont mis à disposition. La pièce est fréquemment aérée et permet la distanciation physique (4m² par bénévole). Le matériel utilisé est désinfecté en début et fin de mission.

Dates et horaires de la mission

Du lundi au vendredi inclus, 1 créneau le matin (9h30-13h) et 1 créneau l'après-midi (14h-17h30 - horaires adapté au couvre-feu). Le bénévole peut s'engager sur une seule demi-journée par semaine ou davantage selon ses disponibilités. Il pourra tester une première demi-journée avant de s'engager davantage.

Contacts

Si cette mission vous intéresse, contactez l'association de la Croix-Rouge Française en précisant que vous venez de la part de la Fabrique de la Solidarité, ça leur fera plaisir et à nous tout autant !

Inscrivez-vous sur le lien en précisant que **vous venez de la part de la Fabrique de la Solidarité** suivant selon vos disponibilités :

https://doodle.com/poll/gihabs7kgruhpvkw?utm_source=poll&utm_medium=li%20nk

Il est demandé aux volontaires de préciser leur arrondissement de résidence.
Seront privilégiées les personnes résidant à proximité du lieu de la mission.